
 

 

 

 

Mitteilungen aus dem Gemeinderat 
 

 

Schulkommission und Spezialkommission Schulraumplanung – Reto Schenker bzw.  

Yvonne Zigerli anstelle Sonja Hermle 

Sonja Hermle hat aus privaten Gründen per sofort als Mitglied der Schulkommission demissioniert. Auf 

Vorschlag von Brügg4you hat der Gemeinderat Reto Schenker als Nachfolger in die Schulkommission 

gewählt. 

Mit dem Rücktritt als Mitglied der Schulkommission scheidet Sonja Hermle ebenfalls aus der Spezial-

kommission Schulraumplanung aus. Anstelle von Sonja Hermle wird die Schulkommission – ebenfalls auf 

Beschluss des Gemeinderates - neu durch ihr Mitglied Yvonne Zigerli in der Spezialkommission Schul-

raumplanung vertreten. 

 

 

Verordnung über den Fonds «Rechnungsausgleich Team du Pont» 

Mit dem Integrationsprogramm Team du Pont ist Ziel, grundsätzlich eine schwarze Null zu schreiben bzw. 

allfällige Aufwandüberschüsse nicht mit dem Steuerhaushalt ausgleichen zu müssen. Der Gemeinderat 

hat auf Antrag der Geschäftsleitung die eigens dafür erarbeitete Verordnung über den Fonds «Rech-

nungsausgleich Team du Pont» genehmigt. In diesen Fonds werden Ertragsüberschüsse des Bereichs 

Team du Pont eingelegt, um allfällige Jahresabschlüsse mit Aufwandüberschuss möglichst ausgleichen 

zu können. 

 

 

Flusskraftwerk Brügg – neuer Fischaufstieg 

Die Bielersee Kraftwerke BIK beabsichtigen, den Fischpass beim Wasserkraftwerk Brügg zu sanieren. 

Für die Realisierung der geplanten neuen Fischtreppe hat der Gemeinderat der notwendigen leichten 

Verlegung des Uferwegs und dem abzuschliessenden Vertrag für die Gewährung der benötigten Dienst-

barkeiten zugestimmt. 

 

 

 

Brügg, 25. März 2024 

 

 

Der Gemeinderat 

 


